

MEISTERSCHAFT SIM RACING / GP ZÜRIRING

ZÜRIRING
SIMULATION MOTODROM



GRAND PRIX ZÜRICH

8. OKTOBER 2023

GROSSER PREIS DES ZÜRIRING-MOTODROM



ZÜRIRING Simulation-Motodrom

IMAG J. Mächler AG / Hagackerstrasse 12 / 8953 Dietikon / +41 44 383 34 53 / +41 79 826 51 55 / rennbuero@zueriring.ch / zueriring.ch

REPORTAGEN

ZÜRIRING



Haben Sie gewusst, dass am 8. Oktober 1939 anlässlich der Schweizerischen Landesausstellung «Landi» in Zürich beinahe ein Grand Prix stattgefunden hätte? Wegen Ausbruchs des Zweiten Weltkriegs fünf Wochen vorher wurde der Grand Prix Zürich aber abgesagt. Das letzte Rennen der Grand-Prix-Europameisterschaft mit nur fünf startenden Rennwagen von Auto Union, Bugatti und Mercedes-Benz fand am 3. September 1939 in Belgrad statt. Gewinner war Tazio Nuvolari auf Auto Union. Exakt 84 Jahre später findet der Grand Prix Zürich am 8. Oktober 2023 im ZÜRIRING-Motodrom statt. Während die Strecke anno 1939 in Zürich-Schwamendingen geplant war, führt die virtuelle Auflage durch die Innenstadt an den schönsten Gebäuden und prominentesten Lagen und Strassen vorbei. Die knapp 6 Kilometer lange, bereits gescannte und im Bau befindliche Strecke wird ein digitales Kunstwerk und ist mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von über 200 km/h sowie einem harmonischen und abwechslungsreichen Streckenverlauf richtig schnell! Im Ferrari F2004 von Michael Schumacher, im Silberpfeil von Rudolf Caracciola oder auf über 175 verschiedenen Rennwagen mit 310 km/h vorbei am Grossmünster und an geschichtsträchtigen Bauten und Plätzen, was für ein Highlight! Mit viel Liebe zum Detail und einer grossen Menge versteckter Sehenswürdigkeiten wird nicht nur der digitalen Stadt Zürich, sondern auch den Zuschauern und Rennfahrern viel Leben und Emotionen eingehaucht. Rund 3000 Stunden Arbeit gibt die Strecke, mehr will aber noch nicht verraten sein, schliesslich soll der Grand Prix Zürich zu einer grandiosen Überraschung und einzigartig werden! Zahlreiche Werbeflächen sind zu vergeben, Interessenten für Bandenwerbung direkt an der Rennstrecke oder in der Luft, das sei abschliessend noch erwähnt - Zeppelin und Heissluftballons - wollen sich bitte an [das rennbuero@zueriring.ch](mailto:rennbuero@zueriring.ch) wenden.

Das Motto am 8. Oktober 2023 lautet: 100 & 2 Jahre! 100 Jahre IMAG Batterien und 2 Jahre ZÜRIRING. Die virtuelle Sensation und Premiere sowie ein noch nie dagewesener Wettbewerb erwarten Sie im Motodrom. Notieren Sie sich die nachstehenden Daten, um mit von der Partie zu sein: 6., 7. & 8. Oktober 2023, 4. & 5. November 2023 und verfolgen Sie ZÜRIRING auf der Website, LinkedIn, Facebook & Instagram. Noch kein Newsletter? Jetzt gleich anmelden auf www.zueriring.ch!



Legends Magazine

EN
Did you know that a Grand Prix almost took place in Zurich on 8 October 1939 for the Swiss National Exhibition "Landi"? However, due to the outbreak of the Second World War five weeks earlier, the Zurich Grand Prix was cancelled. On September 3, 1939, the last race of the European Grand Prix Championship took place in Belgrade, with only five racing cars from Auto Union, Bugatti and Mercedes-Benz. The winner was Tazio Nuvolari on Auto Union. Exactly 84 years later, the Zurich Grand Prix would take place on 8 October 2023 at the ZÜRIRING Motodrom. While the track was planned in Zurich-Schwamendingen in 1939, the virtual edition leads through the city centre past the most beautiful buildings and most prominent locations and streets. The almost 6-kilometre-long track, which has already been scanned and is under construction, will be a digital work of art and will be really fast with an average speed of over 200 km/h. The goal is to present a harmonious and varied course. Imagine taking the wheel in Michael Schumacher's Ferrari F2004, in Rudolf Caracciola's Silver Arrow or in over 175 different racing cars at 310 km/h past the Grossmünster and historical buildings and squares, what a highlight! With a lot of attention to detail and a large amount of hidden sights, the digital city of Zurich. The spectators as well as racers are given a lot of life and emotion. Around 3000 hours of work have gone into designing the track, and much more is yet to be revealed. After all, the Zurich Grand Prix is intended to be a grandiose and unique surprise! Numerous advertising spaces are up for grabs. The parties, interested in advertising along the racetrack or in the air, on zeppelin and hot air balloons, please contact rennbuero@zueriring.ch.

The motto on 8 October 2023 is: 100 & 2 years! 100 years of IMAG batteries and 2 years of ZÜRIRING. The virtual sensation and premiere as well as an unprecedented competition await you at the Motodrom. Make a note of the dates below to be on the action: 6, 7 & 8 October 2023, 4 & 5 November 2023 and follow ZÜRIRING on the website, LinkedIn, Facebook & Instagram. No newsletter yet? Sign up now at www.zueriring.ch!

www.zueriring.ch